

今日から7月。1学期も残り3週間となりました。児童は一生懸命学習したり、仲間と協力したりしながら充実した学校生活を送っています。夏休み前に、これまで学習してきたことを確認し、できたことは褒めて自信につなげ、できなかったところは復習していけるよう意識づけていきます。ご家庭でも言葉かけと復習の促し、そして見守りをよろしくお願いいたします。

## 熱中症・感染症対策

梅雨入りが例年より遅かったですが、湿度、気温の高い日が続く、熱中症に気を付けながらの学校生活となっています。学校では、毎日の気温、湿度、熱中症指数等を参考にしながら、エアコンの活用、水分のこまめな補給を行っています。状況によっては、休み時間や体育等の運動制限も行っています。

美土里小のプールでの水泳学習は今年度が最後（来年度から「みずとぴあ」）となります。子どもたちにとって楽しみなプールですが、様々な気象情報、児童の体調等をふまえ、児童の健康・安全を第一に総合的に判断して参ります。

また、新型コロナ、溶連菌感染症等についても引き続き予防していきます。現在マスク着用は個人の判断に任せていますが、体育や登下校など、熱中症のリスクが高い場面ではマスクを外すように指導しています。ご家庭でも、熱中症や感染症に対する声かけをお願いいたします。

## オープンスクール・ふれあいコンサート

6月14日（金）2～4校時にオープンスクールを開催しました。暑い日でしたが、朝から多くの保護者やご家族の皆さまに、子どもたちが学習や運動で頑張っている姿を見ていただきました。ありがとうございました。また、5、6校時にはPTA研修委員会が企画・運営した「ふれあいコンサート」を行いました。本校卒業生のソプラノ歌手「浅見聖怜奈さん」、ピアニストの「後藤香音さん」をお迎えして後輩たちに「歌の素晴らしさ」「音楽の素晴らしさ」をプレゼントしていただきました。

子どもたちの心に残る素敵なコンサートでした。浅見聖怜奈さん、後藤香音さんに憧れて、歌やピアノが好きになる子どもが現れると嬉しいです。



## 人権集中学習を終えて

「思いやりいっぱい为学校にしよう～相手がされてうれしいことをしよう～」をテーマに集中的に学習を進めました。ハッピー・ハートフル・ツリー運動を中心に友達のよさをたくさん見つけ、お互い認め合っていました。今後も継続して人権教育を進めます。



## 体験学習・校外学習

生活科や社会科、総合的な学習の時間等での体験学習、校外学習を実施しています。教室での授業もタブレットを使ったり、話し合いをしたりして充実していますが、やはり実物を目にしたり、触れたり、直接話を聞いたりする経験は大切です。そこから、児童は様々なことに気づき、学びへとつなげていきます。学びいっぱいの各学年の体験学習を紹介します。

### 1年 学校探検

職員室や校長室、保健室、給食室を探検して、たくさんのお宝を発見し、気づきました。



### 2年 校区内探検

校区にあるJAや郵便局、お店などを訪れ、見たり、話を聞いたりして取材をしました。



### 3年 市内工場見学

「武内プレス工業藤岡工場様」のご協力で、缶ができる様子、仕事の工夫を見学しました。



### 4年 尾瀬ネイチャーラーニング

梅雨空の中、尾瀬を訪れ、雄大な自然を肌で感じ、自然保護についても考えました。



### 5年 福祉体験

車椅子、高齢者模擬体験を通し、自分たちの身近にあるバリアについて考えました。



### 6年 古墳巡り

校区にある古墳群や藤岡歴史館を訪れ、美土里地区の魅力について、再確認しました。



お忙しい中、ご協力いただいた地域の皆さま、各種関係機関の皆さまに深く感謝いたします。ありがとうございました。そして、今後もこのつながりを大切にしながら児童を育てたいと考えておりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。